



Acuerdo en el Parlamento para que la Junta cumpla con Santana

Tensión en la protesta de los extrabajadores en Campillo de Arenas

MARIELA SORIANO □ LINARES

Los grupos políticos con representación en el Parlamento apoyaron, de forma unánime, tres proposiciones no de ley para que la Junta cumpla el Plan Linares Futuro. Una cuestión que valoran los sindicatos, aunque lamentan que no se consensuara una única. Mientras tanto, los extrabajadores continuaron con las protestas.

Acuerdo unánime en el Parlamento para apoyar a los exsantaneros, aunque mediante tres proposiciones no de ley diferentes que se debatirán en el próximo pleno. Medidas a través de las que se insta a la Junta de Andalucía a cumplir los acuerdos del Plan Linares Futuro relativo a los extrabajadores de Santana, promovidas por CC OO y UGT, y presentadas por IU, PP, y de forma conjunta, por PSOE e IU.

Según explicó el secretario de MCA-UGT, Manuel Jiménez, los sindicatos respaldan la propuesta de IU, en la que se concreta el plazo en el que la Junta debe cumplir los acuerdos con el más de millar de extrabajadores de Santana y su parque de proveedores. En la del PP se excluyeron, a petición de los socialistas, para votar a favor, y en la conjunta del PSOE e IU se eliminan esos puntos. Esta última iniciativa de las fuerzas de izquierdas insta también al Gobierno andaluz a cumplir los compromisos firmados en relación con el pago de las ayudas sociolaborales, entre otros, de las personas afectadas por la liquidación de la aseguradora Apra



TENSIÓN. Guardias civiles protegen el coche de la consejera Mar Moreno, rodeado por santaneros.

Leven. En este sentido, y aunque agradecen el apoyo, los sindicatos lamentan que los tres grupos políticos con representación en la Cámara andaluza no consensuara una única proposición.

Este respaldo se suma al compromiso del Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, y a la declaración de apoyo aprobada por la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Linares en pleno. En este último caso, los concejales también comienzan, hoy, el

encierro para exigir el cumplimiento de lo firmado hace ya 21 meses. Una nueva medida de presión, que se suma al protagonizado por la comisión de seguimiento del plan, en Sevilla, desde hace ya dieciséis días. Mientras tanto, una vez terminado el encierro de ochenta extrabajadores en la Delegación de Empleo de Jaén, cinco autobuses partieron, ayer, hasta el municipio de Campillo de Arenas, donde la consejera de Educación, la jiennense Mar Moreno,

participó en un acto público. Allí le transmitieron su preocupación ante los "reiterados incumplimientos", e incluso, "impacientes y extremadamente cabreados" zarandearon el coche de la consejera. En este sentido, el expresidente del comité de empresa, Pedro Gálvez, habló de una "cuestión de supervivencia": "Ya no podemos controlar a los trabajadores y la Junta de Andalucía lo va a sentir más. No nos responsabilizamos de lo que pueda suceder".